

# El referéndum universitario sobre la Monarquía llegará a cuatro centros - Las Provincias - 29/11/2018

## El referéndum universitario sobre la Monarquía llegará a cuatro centros

■ J. BATISTA

**VALENCIA.** El referéndum sobre la continuidad de la Monarquía en España que están impulsando plataformas de estudiantes universitarios llegará también a la Comunitat. Exactamente son cuatro de los cinco centros públicos lo que hasta ahora se han sumado a la iniciativa, lógicamente de carácter simbólico y desmarcada de los gestores oficiales. Se trata de la Universitat de València, la Politècnica, la Miguel Hernández de Elche y la de Alicante. En todos los casos ya existen perfiles en redes sociales que anuncian la medida, si bien hasta el momento no se han fijado fechas aunque ya se han celebrado las primeras asambleas para organizar las votaciones.

Aproximadamente la mitad de las universidades públicas españolas cuentan con plataformas de alumnos que anuncian referéndums en sus centros. La primera cita con las urnas llegará hoy en la Autónoma de Madrid, donde se preguntará si se está a favor de acabar con la monarquía y si se apuesta por un sistema de carácter republicano.